

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Zwei Neuerungen im Wiener Prater

Begehbare Lollipops und eine schwarze Mamba erwarten die Besucher des Wiener Wurstelpraters ab Mitte März. Im Zuge der Renovierung eines Abschnitts der „Straße des 1. Mai“ wird die graue Asphaltierung einer Steinpflasterung inklusive farbiger Riesenschlecker-Motive weichen. Außerdem soll mit der „Schwarzen Mamba“ demnächst eine neue Attraktion in Form einer schlangenähnlichen Schaukel für Nervenkitzel in luftiger Höhe sorgen. ■